

平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	大垣市立一之瀬小学校		
実 施 期 間	(1) 平成26年10月12日(日) (2) 平成26年10月23日(木)、30日(木) (3) 平成26年11月11日(火)		
実 施 概 要	(1) PTA親子活動 資源回収、親子ふれあいスポーツ活動の後、一之瀬地域振興会主催の「さつまいも掘り会」に親子で参加 (2) 炭焼き体験活動(地域指導者による支援) (3) 全校収穫祭		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input checked="" type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input checked="" type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input checked="" type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	35	人
	地域関係者	30	人
	計	65	人
実 施 状 況	(1) 10月12日 資源回収を行い、PTA親子活動において親子で軽スポーツ交流を行った。その後、一之瀬地域振興会の協力で育てていたさつまいもを親子で収穫した。また、コスモス畑で昼食をとり親子ふれあい活動を行った。 (2) 10月23日 地域指導者の支援を受けながら、炭焼き体験活動を行った。同30日に、焼いた炭を窯から取り出す活動を地域指導者の支援を受けて行った。 (3) 11月11日 親子活動時に収穫したサツマイモを、学校で焼いた炭を使って焼き芋にし、全校収穫祭を行った。		
成 果 及 び 課 題	<ul style="list-style-type: none"> 炭焼き体験活動は例年行っていたが、昨年までの窯が使用不可能となったため6月に新しい窯を地域指導者とPTAの協力の下で制作した。伝統的に行ってきた活動が継続できたことで、地域や保護者から喜ばれる活動となった。 炭焼き体験は、地域指導者の方々も熱心に指導していただき、その方の生き方を知ることができ、地域や学校への誇りと愛着を一層深めることができた。 さつまいも掘り会は、親子のふれあい活動となり、楽しく活動することができた。また、地域振興会との連携をとり、さつまいもの収穫活動のみでなく、盆踊りでの太鼓演奏の披露など様々なところで関わりを深めている。 収穫祭を行うことで個々の活動をつなぐことができたので、今後一層充実を図りたい。 		